

PRESENTACION

El Centro de Estudios Históricos Arquitectónicos y Urbanos desarrolla actividades de investigación relativas al ámbito de lo arquitectónico y lo urbano en sus aspectos teóricos, históricos, técnicos como a lo referido a recursos naturales y artísticos.

Con énfasis en lo regional con vista a la valorización desde el pensamiento reflexivo como a la acción en casos como formación de recursos humanos y asistencia técnica. en el compromiso de la enseñanza, del indagar y del hacer.

La cantidad que determina la existencia del Centro es la tarea de rescate, conservación y puesta en valor de lo patrimonial.

El Cuaderno 3.

El CEHAU se propuso hacer llegar material amplio sobre historia, arte, arquitectura, ciudad e información, al mayor número de interesados en el ámbito universitario. La temática abordada en el presente número es variada, como ya es característico en el amplio quehacer del rescate de lo patrimonial. Desde la lectura de lo patrimonial en un sentido abarcador del paisaje natural y la evaluación del paisaje cultural a los temas más específicos sean estos de reflexión como estudios particularizados hasta herramientas de trabajo tal el caso de los inventarios y las evaluaciones sobre el impacto .

Como siempre las razones de espacio –por necesidad de reducir la extensión de los cuadernos- impiden publicar anexos documentales gráficos o temas en extenso, por lo que intentamos al menos dejar planteados enfoques para la coincidencia, o el disenso en la medida de lo constructivo.

Angela Sánchez Negrette